

殿村健一（日本共产党）
問 政治資金パーティー事
件と「手帳改ざん」の真相解
明が、眞に市民に信頼される
市政実現になると考えるが。
市長 平成一七年秋の一件
につきましては、その事実関
係も含め、平成一八年八月の
臨時会において申し上げたと
おりです。

都市づくり部長 コミュニティバスの運行を検討する地域組織が立ち上がり、現在、行政とで運行のための課題検討を行っています。

渋谷武己（まちだ新世紀）
問 市民サービスの向上を目指し市民病院の土、日の開院をしてはどうか。
岩崎副市長 市民サービス向上の一環として、土曜日に紹介状を持った患者様を診療する方法が妥当と考えます。
問 市民病院の駐車場は直ちに整備すべきだがいかがか
岩崎副市長 市庁舎での駐車場整備、管理方法を参考に最も効率的、効果的な整備を

検討し、できるだけ早く整備をしていきたい。
問 初予算主義の石阪市長ですが、現下の経済情勢を見据え今後もさらなる予算の投入を考える事はありますか
市長 ご指摘の今後の補正ということも、今のマネジメントの改善、あるいは財政規律ということをどこまで堅持できるか、バランスを考えて今後の対応をしていきたいと思っています。

問 中山勝子（自由民主党） 病院事業管理準備担当者を決定する際に、議会に対してこれまでの様に、なぜ報告がないのか。

市長 病院事業管理者の人事については、議会の同意案件で人事案件ではないため、このような取り扱いになつたと理解いただきたい。

問 月額九〇万円の報酬額の根拠は、地方自治法で定められた給与条例主義に抵触するの

ではないか。
市民病院事務長 報酬は町
田市非常勤職員の報酬及び
用弁償に関する条例第二条第
二項を適用しています。
問 説明不足による混乱で
医師たちが退職するのでは。
市民病院事務長 全職員対
象の説明会、担当部長以上の
医師との懇談会、このほか病
院事業管理準備担当者と院内
職員との話し合いをおこない
ました。

の緊急質問がなされました。三月三〇日の本会議で、各市長は周産期センター所長が辞職をすると報道されているが、そのとおりなのか。今後市民病院にどういう影響があり、どういう体制で周産期医療を担当するのか。

な病院運営ができるなど確信しているところです。

議員 春の人事異動で、産婦人科部長が周産期センター所長を兼任するということだが、今後、どうやっていくのか。

市立病院事務長 今回、医師の退職がありましたが、六月から一名の補充がある予定です。四名で周産期センターを運営し、新生児科の医師は四名で運営します。

眞に市民に信頼される市政を

市民病院を求めて、

に市長つの説明責任

緊急質問



野津田陸上競技場

戸塚正人(民主党 社民ネット) 地元プロサッカーチームとして、地元住民や関係諸団体等に親しまれる中でプレーをさせてあげて欲しい。なぜ市長は何の調査や説明もせず、強引なやり方で約一〇億もの予算を計上したのか。

戦のためには人が集まり、樂しめるまちをつくるという目標があります。
問 中期経営計画に記載されていたならば、事前説明ができたのではないか。
都市づくり部長 地元住民あるいは関連団体にはこれから説明を行います。説明に当たっては私どももそれなりの資料もお出ししたいという事で、準備を進めたいと考えています。

黒木一文（まちだ新世紀）
問 ペットとの同行避難訓練が三輪緑山で実施された。
今後、他地域でも同行避難訓練を実施する考えは。
環境資源部長 全市的に広報しながら各地域への呼びかけをしていきます。また、年一回の総合防災訓練に何らかの形で取り入れるよう検討していくます。
問 市としてマイクロチツの普及推進する考えは。

岩崎副市長 チップの普及に全力を挙げていきたい。獣医師会等の意見を入れながら考えていただきたいと思います。

問 野津田公園バラ広場に対する市の意思決定と文書事務に不適切な部分があつた。今後はどうのようにするのか。

浜副市长 市の意思決定は文書によって進めていくのが決まり事です。今後はこのようないくつかの事務処理がないよう努めでいきたい。

川畑一隆（公明党）　問　尾根緑道の整備方針の検討状況といつ頃の目途で取り組んでいるのか。

建設部長　建設部長　来年度までに新常盤団地北側の約一二〇メートル区間の南側車道拡幅の測量を行い、早期に整備を行っていきたい。

問　災害復旧工事契約を事情に合わせて、請負業者への支払いの早期化等の改善を求めるが、その取り組みは。

財務部長 当初概算金額で契約を行い、内容確定後に契約金額を確定するなどで、支払いについてはより速やかに処理していきたい。

岡崎副市長 行政効率向上の観点から町田市にコープカードなどを採用しては。

でコープカードを利用した場合の利点や問題点について、民間企業や東京都等を参考に検討をしていきたい。

意見書（要旨）

第一回定例会では意見書一件を可決し、議長名で関係行政庁へ提出しました。要旨は次のとおりです。

企業・団体献金の全面禁止と違法献金事件の疑惑解明を求める意見

準大手ゼネコン西松建設のダミーの政治団体から、違法

委員会で附帯決議

場野改津修田に陸つ上い競て技

のマ普イ及ク推口進チをツ！プ

針尾の根緑道整備は方

議員提出議案

委員会で 附帯決議

明を強く求めるものである。
内閣総理大臣ほか三件あて